

# Jesús escapa a Egipto.

Mateo 2:13-23



# Jesús escapa a Egipto.

**Mateo 2:13-23**

José, María y el pequeño Jesús estaban durmiendo en su casa. José tuvo un sueño. En el sueño, un ángel le dijo a José que se levantara rápidamente y llevara a María y al pequeño Jesús a Egipto. ¡El ángel dijo que Jesús estaba en peligro porque el rey Herodes quería matarlo! José se levantó. Él y Mary empacaron lo que necesitaban. Rápidamente salieron de Belén con Jesús. Viajaron hasta Egipto.

Después de que se fueron, el rey Herodes envió a sus soldados a Belén, la ciudad donde nació Jesús. ¡El rey Herodes les dijo a sus soldados que mataran a todos los niños pequeños en Belén! Fue algo horrible que el rey lo hiciera. El rey era un hombre muy malo. Pero Jesús estaba a salvo. Dios había protegido a Jesús.

José, María y el niño Jesús permanecieron en Egipto hasta que el rey murió. Entonces un ángel vino y le dijo a José que era seguro para ellos volver a casa. Se fueron a vivir a Nazaret.